



## Dialoga Marcela Guerra con manifestantes en San Lázaro

Ante las manifestaciones de hoy en la Cámara de Diputados, la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, salió un momento para ofrecer una mesa de diálogo a los inconformes y permitir el acceso al recinto. Ahí, la diputada Presidenta comentó que la situación no debe sorprender a nadie, pues cada año, ante la aprobación del presupuesto, bloquean San Lázaro, por lo tanto, dijo, nadie se tiene que espantar. “Es el inicio, falta mucho más. Es la forma en que buscan hacer un ejercicio de presión para ser escuchados por los diputados, entonces, nuestra tarea es escuchar, recibir sus pliegos petitorios, atenderlos y en la manera de lo posible ver si se pueden solventar sus necesidades. Tenemos que estar acostumbrados a ello, no hay que alarmarnos”.

[https://drive.google.com/file/d/1x7pqpm4mXkE1v94cajDdUhb2a\\_-amOse/view](https://drive.google.com/file/d/1x7pqpm4mXkE1v94cajDdUhb2a_-amOse/view)